

Article de presse/radio, avec photo légendée.

Nous ne les oublions pas !

Emmaüs organise sa première Vente Solidaire Internationale Spéciale « Turquie-Syrie » !

Faisant suite au violent séisme subit le 6 février dernier par la Turquie et la Syrie, la communauté Emmaüs de Saint-Gaudens du 14, avenue de Boulogne, organise sa première Vente Solidaire de 2023 !

Nous vous attendons nombreux pour faire de cette journée un moment de partage, venez nombreux nous aider à aider !

A cette occasion, un point « info » sera mis à votre disposition, pour vous permettre de découvrir le rôle d'Emmaüs International sur les 4 continents ainsi que son engagement à porter secours aux plus démunis. Vous pourrez ainsi échanger avec la personne ressource présente, au tour d'un café.

Votre achat solidaire permettra ainsi d'apporter de l'aide aux sinistrés par l'intermédiaire d'Emmaüs International, qui fera le lien avec les structures sur place pour répondre, exactement, à leurs besoins.

Le samedi 29 avril, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h, la communauté vous propose donc d'acheter « Solidaire International » :

En venant acheter à Emmaüs, vous participez à combattre la pauvreté, l'exclusion et pourrez, par ailleurs, dénicher la pièce ou l'objet dont vous aviez besoin.

Soyez donc nombreux à venir samedi **29 avril** dès 9 h à la communauté Emmaüs pour participer à cette belle manifestation.

Contacts : Emmaüs Saint-Gaudens, 60, av. de Boulogne, 31800 Saint-Gaudens. Tél. : 05 61 94 92 67.



L'éprouvant travail de déblaiement à Antakya, ville dévastée !